

② 点字体験（4年生）

4年生は、総合的な学習の時間に、福祉について学習しています。10月17日(火)には、視覚障がいの方について学習しました。



その後、点字板をつかって、自分の名前を点字で打ち、読みました。今後、聴覚障がいの方についてや車いすバスケット、ゴールポールについても体験学習を行います。福祉の学習を通して、思いやりの心を育てていってほしいものです。

③ 見学旅行（4年生）

国宝になった通潤橋に10月19日(木)に出かけました。円形分水に行ったり、通潤橋を渡ったり、恐竜博物館に行ったりしたことで、社会の学習内容を深め、昔の人の知恵と行動力のすばらしさを感じることができました。子どもたちの中には恐竜についての知識が豊富な子どもがおり、感心させられました。



④ 稲刈り（5・6年生）

6月に田植えをしたもち米が、しっかり実りましたので、10月19日(木)に稲刈りをしました。鎌を使って稲刈りをしたので、時間がかかりましたが、稲穂の一粒一粒がお米になることを実感する体験になりました。今は、稻を干しています。秋らしい風景です。1月のどんどやの時に焼くおもちの食材になる予定です。楽しみですね。

⑤ 芋ほり（1・2年生）

同じく19日に芋ほりをしました。2～3kgある大きな芋がたくさんとれました。子どもたちからは、芋を見つけたり、掘り出したりするたびに歓声が上がりいました。たくさんのお土産を嬉しそうにもって帰る姿が微笑ましかったです。

稲刈り、芋ほりどちらもたくさんのPTA役員さんが一緒に活動してください、安全に楽しく活動できるように力を貸してくださいました。ご協力に感謝申し上げます。



⑥ 不審者避難訓練（全児童）

20日（金）に不審者が侵入した場合の避難訓練をしました。不審者と子どもたちが会うことがないように、静かに避難しました。職員は、不審者を確保するための動きを確認しました。「自分の命は自分で守る」経験を積み重ね、危機管理能力を高めてほしいものです。



縦割り遊びの様子

山北苺の方の読み聞かせの様子

《校長室から》これからも、各学年の見学旅行や修学旅行等の体験学習が続きます。集団で行動の大切や実際に見たり、聞いたり、触ったりすることを通して、教室では学べない貴重な学習をしていきます。体験を通して、見方・考え方を広げ、頼もしく成長してくれることを願っています。

